

『見えない敵との戦い』

仙北市長 門脇 光浩

昨年12月、中国湖北省武漢市で病原...

仙北市新型コロナウイルス感染症対策部...

同ウイルスは、これまでの状況を分析...

春が来て、さあこれからというとき...



プロフィール 名前/黄敏(フワンミン) 出身/台湾桃園市...



台湾の6次産業アドバイザーと仙北市農山村体験推進協議会をはじめ、地域の方々と交流会。



日本に興味を持ったきっかけ ありがたいことに広報でコラムを書く機会...

日本語をもっと学ぶために さらなる日本語能力の向上と、日本生活の実験を求め...

かくのだてフィルムコミッション

ロケーションだより

Kakunodate Film Commission

2月7日から3日間にわたって開催された第29回あきた十文字映画祭...

あきた十文字映画祭のスタッフとは、秋田県内の撮影支援の際に...

例年の映画祭会場は、たくさん雪で覆われていますが、今年は雪が少なく...

横手市で撮影された短編映画「ミスりんご」(岡部哲也監督)も上映されました...

かくのだてフィルムコミッション (仙北市観光課内) ☎43-3352 https://kakunodate-fc.jp/

ようで、会場で自分がスクリーンにどのように映っているのが興味津々の様子でした...

また、昨年10月に亡くなられた角館出身の俳優、山谷初男さんの追悼ブースが会場ロビーに設けられました...



山谷初男さんの追悼ブース。

(会長 坂本 洋)

仙北市との出会い

交換留学が終わり、台湾に帰る前に、あまちゃんの影響で大好きな東北を巡りたいという思いを果たすため...

これからいろいろお願いします！

台湾に帰り、就職期間中に仙北市の国際交流員の募集を見かけて、ダメ元で応募しました...



「私たちの力でつくる仙北市」に参加しました！